M. Henri Joliat, un des membres de notre petite famille, a dû nous quitter bien à regret. La Faculté, après mûres réflexions, décida de l'envoyer prêter main forte aux deux amis ci-nommés, tout en lui accordant le privilège de passer ses examens au printemps, auprès du professeur Coussirat.

Notre ami est à la hauteur de sa charge, il travaille fidèlement et trouve de la joie dans l'exécution de son devoir.

Il nous a promis de ne pas toucher au bien d'autrui ; les intéressés peuvent donc vivre tranquilles et se bercer des beaux rêves de vingt ans sans crainte de se voir supplantés.

M. le pasteur Pierre Beauchamp, d'Arundel, est venu s'asseoir à notre table peudant quelques temps. Il passe des jours heureux, à faire le travail que Dieu lui a consigné; les frères Darbistes qui lui avaient donné du fil à retordre ont petit à petit baissé les armes et notre aîné se trouve maître du champ de bataille.

En entendant les cadets se plaindre de la nourriture il nous dit en riant: "Vous serez moins difficiles quand vous serez à votre compte." Avis à celui qui nous fatigue en répétant à satiété: "Dans une famille sans enfant il n'y a pas d'agrément!"

M. le pasteur Moïse Ménard a fait une apparition de quelques minutes, nous regrettons de n'avoir pu lui parler un moment; nous aurions peut-être pu lui arracher quelque secret sans en avoir l'air; il aurait pu nous dire aussi si réellement le célibat est dénué de tout agrément.

"Cinquante ans dans l'église de Christ," par le Rév. C. Chiniquy D.D., vient de paraître avec des notes préliminaires du Rév. J. L. Morin et une préface du Rév. Principal MacVicar, D.D.L.L.D.

C'est un ouvrage magnifique, palpitant d'intérêt, dans chacune des pages duquel on sent revivre la personne de celui qui en est le digne héros.

Pour les jeunes qui n'ont pas été témoins des grandes luttes du passé, ce livre est un ami qui les fera vivre et